

王北通信

令和7年12月1日 第29号
<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.htm>




火災の避難訓練を行いました

火災を想定した避難訓練を行いました。スムーズに1,100人の避難が完了できたのは、みんなが基本の避難経路を覚えているおかげ(^-^) 消防署のみなさんも感心しておられました。先生方による消火器訓練や、訓練後に3年生が消防車の見学も行っています。



北葛城郡小学校音楽会がありました

北義務では、毎年4年生が郡の音楽会に参加します(^-^) 事前に学校で前期課程の人たちに披露しました。音楽会当日は大トリで登場。「心の瞳」の合唱では伸びやかな歌声とつなぎとつくり上げた素敵なハーモニーを響かせました。「テキーラ」の合奏は、手拍子でフロアの他校の人たちとも一体となった北義務の4年生らしい明るく元気な合奏で、大いに会場を盛り上げました。



藤原先生による家庭科の授業(7年生)

栄養教諭の藤原先生が、7年生家庭科のゲストティーチャーとして登場。1日分の献立を考えようというテーマで、必要カロリーや栄養バランスを満たした献立の工夫について指導いただきました。藤原先生たちの様々な工夫で、給食献立の多くの人気メニューが実現していることや、調理いただいているみなさんの苦労も感じる機会となりました。



奈良県教育委員会の学校訪問で……

県教育委員会から大石教育長はじめ教育委員のみなさんが来校。授業だけでなく、中休みには吹奏楽部の大階段下ミニコンサートをみんなで楽しむ姿も参観されました。給食を試食された後、新しい児童生徒会執行部の有志のみんながサプライズで北義務の紹介を(^-^) 1年生の段ボール雪丸を借りて英語で紹介(通訳付きです)しましたが、その軽妙な掛け合いに県教委のみなさんも大喜びされていました。



みんなでつくり上げた「かたおかまつり」

前期かたおか学級での生活単元学習「かたおかまつり」。いろいろなゲームコーナーや食べ物などを自分たちで作り、当時はその運営や販売などを協力して行いました。生活経験に基づいた具体的な活動を通して学ぶ学習です。活動を楽しむみんなの笑顔が何よりも輝いていました(^-^)

